

「愛がいっぱい」メッセージ⑤

はじめての運動会で緊張していたけど、すごく頑張っていいんで、感動しました。

ダンスもリレーも一生懸命やり上げた
子供達はすごく輝いてました♪
よく頑張ったね!!

暑の中皆さんよく頑張ってましたね！お疲れ様です。
我が家は小学校最後の運動会で、汗水たらし一生懸命
頑張る姿に泣いてしまいました。

小学校最後の運動会！コロナ禍の中ですが
みんなの笑顔が見れて良かったです。色々な事を
考えると涙が出てきました。楽しい時間をありがとうございました！

暑い中、おつかれさまでした。みんなで力を合わせて
できたことの喜びを大切にこれから色々なことに
挑戦して頑張って下さい！！

すばらしいダンス、旗、組み体操でしたー!!
歌っていてきれいでした。みんなの頑張りが發揮でき
たんじゃないかと思います。リレーも楽しかった。ありがとうございました!!

最高学年のリレーはすごく見えたえがありました。
ダンスは旗がきれいにそろっていて、皆んなの今まで
がんばってきた成果が發揮できていたと思います。

6年生の団体演技、5年生と息ぴったりで、みんなの团结力を見てもらいました。
感動しました。お天気にも恵まれ最高の運動会になりましたね。

みんなの一生懸命の姿に感動しました。リレーのバトン
を繋ぐ時、「頼むだら」「任せつけ！」と言う声が聞えてきました。
さすが6年生。仲間を信じ、毎日頑張った最高の運動会でした。

最後の運動会とっても良かったです
練習の成果が発揮されていました。

さすが高学年、1人1人がとても力強かったです
です。リレーは盛り上がり応援する声が良かったです。

毎日の練習で足が痛いといわれる子からやれ
来り練習して来たのは、アライ”と廢れて来てお手に
手渡して小休止。

運動会おつかれ様でした！
息の合ったダンスや組み体操、白熱したリレー
とっても感動しました！！

子供たちの頑張っている姿・楽しんでいた姿を見ることが出来て
良かったです。そして、6年生は最高学年として頑張っている姿が
素晴らしいです。今後も成長を楽しみにしています。

運動会おつかれ様でした。コロナが始まってから
前回の運動会にはりりしさひいていますが(日分)
PCRを毎日こまめにくつけて見て感動します。

心を一つに燃やした愛知小キッズ
感動しました。この経験を学校
生活に役立てて下さい。

運動会お疲れ様でした！良い木陰にあってあつい中みんなの
がんばってる姿たまどても最高でした。とにかく6年生！最後の運動会
一人一人責任を持って頑張る姿たまざかでいました！色々おも
しかったです。今後も、先生方の一生懸命な姿に心動かされる運動会でした。

みんな一緒にした応援歌(共通応援)が
競り合う中でも歌がいい感じで見て
うれしかったです。

子どもたち1人1人が、それぞれの持っている力で
がんばっている姿、喜び合って、次の次にどこも感動しました。
リレーも団体演技もすばらしかったです。

6年生、最高学年として立派な姿を見せてくれました！
普段は見られまい、しゃりした言葉や振る舞に感
動しました。平和堂の応援ソングやユーチューブといった
発想と工夫がすばらしかったです。感動をありがとうございます！